



Mercedes-Benz Menunjuk Inchcape dan Indomobil sebagai Produsen dan Distributor Kendaraan Merek Mercedes-Benz di Indonesia

JAKARTA, 31 Maret 2023 – Inchcape Motors Private Limited (Inchcape), *global automotive distributor* multi-brand terkemuka dan independen, dan PT Indomobil Sukses Internasional Tbk (Indomobil), perusahaan induk dari suatu kelompok usaha otomotif terpadu, hari ini mengumumkan usaha patungan (*joint-venture*) dan penunjukannya untuk menjalankan kegiatan perakitan dan distribusi Mercedes-Benz AG di Indonesia.

Dengan mendasarkan pada optimalisasi jaringan produksi globalnya, Mercedes-Benz AG memutuskan untuk mengalihkan kegiatan operasional pada PT Mercedes-Benz Indonesia (produsen kendaraan penumpang merek Mercedes-Benz di Indonesia) serta PT Mercedes-Benz Distribution Indonesia (importir kendaraan CBU dan distributor kendaraan penumpang merek Mercedes-Benz di Indonesia) kepada kemitraan yang terdiri dari investor lokal yang berpengalaman dan *global distributor operator* yang kuat. Pengalihan ini ditujukan untuk memperkuat posisi Mercedes-Benz di Indonesia dan untuk mengembangkan bisnis Mercedes-Benz di Indonesia lebih lanjut dengan menggandeng rekanan bisnis yang berpengalaman di bidang otomotif, dan pengalihan entitas produsen kendaraan Mercedes-Benz di Indonesia serta distributor kendaraan Mercedes-Benz di Indonesia adalah sejalan dengan kebijakan dan peraturan pemerintah yang berlaku.

Mercedes-Benz AG, Inchcape dan Indomobil telah menandatangani perjanjian terkait jual-beli pabrik dan distributor Mercedes-Benz Indonesia. Mercedes-Benz bersama dengan Inchcape dan Indomobil, sebagai pemilik baru, akan memastikan keberlanjutan bisnis Mercedes-Benz di Indonesia dalam segala aspek, dengan tujuan memberikan keamanan jangka panjang dan transparansi tingkat tinggi bagi seluruh pemangku kepentingannya: proses produksi pada pabrik yang berlokasi di Wanaherang, Bogor akan terus berjalan tanpa gangguan; seluruh karyawan akan tetap bekerja dan diberi kesempatan untuk bekerja di perusahaannya saat ini di bawah kepemilikan baru; seluruh kebijakan terkait kepegawaian akan tetap sama dan patuh pada peraturan yang berlaku; dan juga seluruh pelanggan Mercedes-Benz di Indonesia akan terus mendapatkan produk dan layanan dengan kualitas terbaik sebagaimana telah diberikan oleh Mercedes-Benz selama bertahun-tahun. Mercedes-Benz juga akan mendirikan sebuah perusahaan baru yang 100% dimiliki oleh Mercedes-Benz, untuk mendukung dan mengarahkan pemilik baru.

Transaksi ini mencakup pengalihan 100% kepemilikan Mercedes-Benz AG di Indonesia, di mana Inchcape mengambil alih 70% dan Indomobil 30%. Transaksi ini akan mengembangkan kerjasama antara Inchcape dan Indomobil, secara berkelanjutan membangun kehadirannya di Indonesia.

Matthias Lührs, Head of Region Overseas Mercedes-Benz Cars, mengatakan:

“Kami melakukan restrukturasi pada bisnis kami, dengan tujuan menguatkan posisi kami di pasar Indonesia, serta untuk senantiasa berkembang dengan menggandeng rekanan berskala internasional yang kuat serta rekanan lokal berpengalaman bersama Inchcape dan Indomobil. Seluruh kepegawaian akan tetap berjalan sebagaimana adanya saat ini, dan pelanggan kami akan terus dilayani. Kami percaya dengan potensi yang sangat besar di pasar Indonesia, dan maka dari itu kami senang dapat bekerja sama dengan rekanan yang dapat diandalkan untuk kelanjutan bisnis kami. Kami melihat kembali pengalaman kami bekerja sama dengan Inchcape, rekanan yang kuat dan kompeten, dan kami bersemangat untuk memperdalam kerja sama yang telah terjalin dengan langkah penting ini.”



Ruslan Kinebas, Inchcape's APAC CEO, mengatakan:

“Kami sangat senang untuk mengembangkan sayap kami di Indonesia dengan pengalihan kegiatan usaha Mercedes-Benz Indonesia ke usaha patungan kami dengan Indomobil, yang mana dengan Indomobil kami telah memiliki kerjasama distribusi yang kuat di Indonesia. Kami menantikan pengembangan lebih jauh dari bisnis Mercedes-Benz dengan menggabungkan pengetahuan lokal dan kapabilitas digital dan data kami.

Pengembangan ini merupakan bukti dari Inchcape sebagai rekanan pilihan Mercedes-Benz, sebagai upaya optimalisasi kinerja global mereka.”

Jusak Kertowidjojo, Direktur Utama Indomobil, menambahkan:

“Kami sangat percaya dengan keterlibatan kami sebagai entitas lokal yang kuat dalam kerja sama dengan entitas otomotif global, Inchcape, Mercedes-Benz dapat terus berkembang di Indonesia dan mendukung pemerintahan Republik Indonesia dalam mengembangkan industri otomotif di Indonesia ke depannya.”

SELESAI

Tentang Inchcape plc

Inchcape merupakan perusahaan distributor otomotif global terkemuka, yang beroperasi di enam benua. Melalui keahlian unik karyawan kami, rangkaian produk berteknologi mutakhir kami, dan pendekatan kami melalui analisa data, kami menyediakan sebuah platform bagi perusahaan otomotif kelas dunia untuk mengembangkan ambisi mereka di pasar di mana kami dan rekanan kami ingin sukses.

Platform distribusi kami menghubungkan produk dengan pelanggan, dan tanggung jawab kami mencakup perencanaan dan penetapan harga produk, importasi dan logistik, merek dan pemasaran secara digital, pengaturan penjualan fisik, serta layanan punra jual.

Inchcape didorong oleh tujuannya untuk “menghadirkan mobilitas bagi dunia, hari ini, esok, dan untuk lebih baik lagi”. Kami berkomitmen untuk berkontribusi positif bagi komunitas di mana kami berada, untuk orang-orang kami, untuk masyarakat, dan untuk dunia. Group kami berkantor pusat di London dan mempekerjakan sekitar 19,000 orang di seluruh dunia.

www.inchcape.com

Tentang Indomobil

PT Indomobil Sukses Internasional Tbk (Indomobil) adalah perusahaan induk dari suatu kelompok usaha otomotif terpadu, dengan beberapa anak perusahaan yang bergerak di bidang otomotif yang terkemuka di Indonesia. Indomobil memiliki jaringan distribusi otomotif terbesar di Indonesia, dengan total lebih dari 300 dealer. Selain jaringan distribusi otomotif, Indomobil juga memiliki lebih dari 8.000 titik jaringan punra jual, distribusi suku cadang, layanan pembiayaan kendaraan, dan layanan pendukung lainnya.

Sebagai perusahaan otomotif yang terintegrasi, pemegang lisensi merek kendaraan penumpang, distributor penjualan kendaraan, penyedia layanan punra jual, Indomobil juga merupakan produsen kendaraan khusus dan produsen komponen/suku cadang. Bisnis Indomobil mencakup kendaraan penumpang, sepeda motor, kendaraan komersil, alat berat dan mesin. Indomobil juga menyediakan layanan punra jual dan layanan lain yang mendukung industri otomotif, seperti logistik, pembiayaan kendaraan, penyewaan kendaraan, distribusi bahan bakar, dan lainnya.



Indomobil bukan hanya menjadi konglomerasi otomotif terbesar di Indonesia, namun juga menyediakan produk dan layanan terbaik untuk pelanggannya dan menciptakan dampak positif bagi seluruh pemangku kepentingan. Indomobil saat ini mencatatkan lebih dari 13.500 karyawan di seluruh Indonesia, dan Indomobil merupakan bagian dari Salim Group.

www.indomobil.com

Pertanyaan Lebih Lanjut:

Media:

Kate Holgate, Helen Smith
Brunswick Group

+44 20 7404 5659

inchcape@brunswickgroup.com

Indonesia Local Enquiries:

Kariyanto Hardjosoemarto
PT Mercedes-Benz Distribution Indonesia

+62 8111 846 624

k.kariyanto@mercedes-benz.com